

## Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Mitte am 03. Mai 2012

### Verlegung Postfiliale Kaiser-Friedrich-Ring

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Da sich offensichtlich keine verkehrstechnische Verbesserung an der Postfiliale am Kaiser-Friedrich-Ring als möglich und durchsetzbar abzeichnet, bittet der Ortsbeirat Mitte den Magistrat, sich um die zeitnahe Verlegung der Filiale an einen anderen Standort, z.B. in der Innenstadt, einzusetzen.

### Beschluss Nr. 0050

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

### Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Presber  
Ortsvorsteher